

II— **66** der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates**XIV. Gesetzgebungsperiode****Nr. 5415****1975-12-17****A N F R A G E**

der Abgeordneten HUBER

und Genossen

an den Bundesminister für Bauten und Technik

betreffend Errichtung eines neuen Gebäudes für das Straßenzollamt in Arnbach/Osttirol und Ausbau bzw. Verbreiterung der dortigen Straße

Das bestehende Straßenzollamt an der österr.-italien. Grenze in Arnbach bei Sillian in Osttirol ist derzeit noch immer notdürftig in Holzbaracken untergebracht. Die sanitären Anlagen befinden sich in einem für Reisende unzumutbaren Zustand.

Die Bauarbeiten für die Verlegung des Drauflusses sind inzwischen bereits abgeschlossen, sodaß die Umleitung der Drau in das neue Gerinne erfolgen konnte.

Im Zusammenhang mit der Planung der Trasse für die künftige Pustertalschnellstraße ist auch die neue Trasse der B 100 im unmittelbaren Grenzbereich bereits festgelegt worden. Trotz dieser Voraussetzungen bestehen nach wie vor die völlig unzulänglichen Verhältnisse bei der Abfertigung, ohne daß ein Baubeginn für das neue Zollamtsgebäude in Aussicht gestellt wurde.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Bauten und Technik folgende

A n f r a g e :

- 1.) Ist die Planung für die Errichtung des neuen Zollamtsgebäudes in Arnbach bereits in Angriff genommen worden?
- 2.) Wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen?
- 3.) Für wann ist die Straßenverlegung geplant?